

La exposición del artista Rabih Mroué organizada por el CA2M viajará a Turquía



SE EXPONDRÁ DEL 2 DE ABRIL HASTA JULIO DE 2014

El CA2M Centro de Arte 2 de Mayo de la Comunidad de Madrid llevará la exposición del artista libanés Rabih Mroué al centro de arte SALT, en Estambul. La muestra en Móstoles, clausurada el dos de febrero, fue comisariada por Aurora Fernandez Polanco y se tituló 'Image(s), mon amour'. En ella, el artista reflexiona sobre el uso de las imágenes en (y contra) las narrativas oficiales y el papel de éstas en la actualidad.

La selección, que reúne una veintena de piezas entre vídeos e instalaciones, supone una reflexión sobre los usos de las imágenes en (y en contra de) las narrativas oficiales: desde la realidad geopolítica del Líbano hasta la producción masiva de imágenes de la revolución en Siria.

Rabih Mroué (Beirut, 1967) es director, autor teatral, músico y artista visual. Mroué parte de una base documental con material de archivo y se mueve entre la realidad y la ficción. Es cofundador del Beirut Art Center (BAC) y, desde 1995, colabora con la cadena libanesa Future TV como guionista y director de cortos de animación y documentales.

SALT es una institución artística que explora la cultura visual y cultiva programas innovadores para la investigación y el pensamiento experimental. SALT contempla entre sus investigaciones campos como el arte actual, la arquitectura, el diseño, el urbanismo, la sociología o la economía.